

le 12 mars 2019

M. Stéphane Cyr

Greffier

Municipalité de Clare

Bonjour M. Cyr

Au nom des directeurs de la Fondation du Centre de Santé de Clare, je désire vous demander pour une contribution de 500\$ afin de nous aider à défrayer nos dépenses avec le lancement de la fondation. Le lancement aura lieu, avec un vin et fromage le jeudi, 25 avril à 19h00 au cafétéria de l'Université Ste. Anne.

J'espère que le conseil municipal sera en mesure de pouvoir nous aider financièrement avec notre activité.

Veuillez agréer, Monsieur Cyr, l'expression de mes sentiments distingués.



Wayne Gaudet

président